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Approvata la delibera dal consiglio comunale 

Programma straordinario 
per la costruzione di 
2000 alloggi popolari 

! Sorgeranno sui piani di zona della « 167» - La posizione del 
; PCI motivata dal compagno Luigi Petroselli - Necessario uno 
1 sviluppo ulteriore della iniziativa politica e di lotta per la casa 

, Un programma straordinario per la costruzione di 2000 alloggi è stato approvato Ieri In 
! consiglio comunale. L'intervento nel settore della edilizia economica e popolare — che costi-
l tulsce un primo risultato del possente movimento democratico di lotta per la casa sviluppatosi in 
i questi ultimi mesi — è stato affidato alla IKVKUR, una società privata, che dovrebbe operare 
i piani di zona della «167». In particolare le zone interessate al programma edilizio stabilito 
i sono quelle di Prima Porta. Tor Sapienza. Torre Maura. Giardinetti. Torre Spaccata Est. Spi

nacelo e unéaiea in località Aci-

Verso le elezioni degli organi collegiali di governo 

Unità e concretezza nei 
programmi per la scuola 

A 
' • • ' , 

II 

« L'impegno dei comunisti 
per fare delle elezioni di feb-
braio un grande fatto unita
rio di democrazia e di rinno
vamento»: questo il tema 
dell'attivo che si è svolto l'al
tro ieri nel teatro della Fe
derazione affollato di dirigen
ti di sezione, giovani, studen
ti, insegnanti, impegnati in 
questi giorni nella prepara
zione della ormai prossima 
scadenza elettorale, che por. 
terà aHe urne centinaia di mi
gliaia di cittadini. 

L'ampio dibattito, introdot
to dalla relazione del compa
gno Vittorio Parola, respon
sabile della commissione 
scuola della Federazione, è 
stato un momento di verifica 
e di analisi delle iniziative 
unitarie che i comunisti, in
sieme ad altre forze demo
cratiche ed organizzazioni cul
turali e di massa stanno por
tando avanti nella città. In 
questa campagna, pur se per. 
mangono ritardi e difficoltà, 
si sono raggiunti risultati po
sitivi. Le sezioni hanno da
to vita a centinaia di assem
blee, mentre una intensa mo
bilitazione viene promossa da 
altre forze: numerose — ad 
esempio — sono le circoscri
zioni che hanno approvato or
dini del giorno per il miglio-
Tamento dei decreti delegati e 
per la formazione di program
mi unitari, e sì sono impegna
te in una campagna di in
formazione e di propaganda 
della legge. 

L'azione incisiva dei comu
nisti va proseguita su que
sta strada, per assicurare un 
trapegno sempre maggiore di 
tu t te 1P assemblee elettive, 
degli enti locali e per colle
garsi alile organizzazioni di 
massa, ai comitati dì quartie

re e a quelli degli studen
ti e dei genitori. Da questo 
rapporto devono nascere li
ste di ampia convergenza de
mocratica — superando i ten
tativi di creare un blocco 
« laico » contrapposto stru
mentalmente a uno « catto
lico» — e devono essere for
mati i programmi unitari, 
ispirati ai valori dell'antifa-
scisme e della democrazia. 
Questi programmi vanno co
struiti in base alle esigenze 
reali, al problemi concreti che 
si presentano in ogni scuo
la e in ogni quartiere. E' 
questo un punto emerso con 
molta chiarezza nel dibattito 
e sul quale è ritornato il com
pagno Gustavo Imbellone, che 
ha concluso l'attivo. 

Nel dibattito sono interve
nuti i compagni Ferrucci, 
Sarpi, Giannantoni, Donato, 
Picco, Fagiolo, Loche, Mor-
gia. 

Domani al Maestoso 
assemblea sulle 

elezioni scolastiche 
«Elezioni nella scuola: un 

programma per la riforma »; 
attorno a questa parola d'or
dine i partiti antifascisti della 
IX Circoscrizione hanno pro
mosso per domani alle 10. al 
cinema Maestoso (via Appia) 
una assemblea popolare, cui 
sono invitati a partecipare in
segnanti, studenti, cittadini. 
Nel corso dell'incontro prende
ranno la parola il compagno 
Gabriele Gianantoni per il 
PCI, Enrico Landolfi per il 
PSI, Renzo Riccardi per il 
PSDI, Alberto Menichelli per 
il PRI e Angelo Mazzarello 
per la DC. 

Il PSI chiede 
la verifica 

e non la crisi 
alla Regione 

La riunione degli organi re
gionali del PSI si è conclusa 
con l'approvazione a maggio
ranza di un documento, presen
tato da Gian Paolo Sodano, con 
il quale si approva la relazione 
del segretario Galli (demarti-
niano) e si dà mandato di apri
re < un immediato puntuale con
fronto programmatico ed una 
verifica con la DC e con gli al
tri partiti della coalizione per 
definire i contenuti delle inizia
tive da assumere nella parte fi
nale della prima legislatura. 
nelle diverse sedi (giunta, com
missioni. consiglio) per dare 
coerenti soluzioni ai . problemi 
che interessano la collettività 
regionali e sui quali si sono re
gistrati ritardi ed incertezze ». 

L'ordine del giorno indica le 
questioni prioritarie nei traspor
ti. nella sanità, nel credito ai 

, settori produttivi e agli enti 
locali, la casa, l'occupazione. 
Con 28 voti contrari e 12 a fa
vore è stata respinta la propo
sta avanzata dalla corrente di 
sinistra e dal gruppo che fa ca
po all'on. Querci ed al consi
gliere regionale DeilUrKo di 
aprire la crisi alla Regione. 
L'altra componente demartinia-
na che si richiama al presiden
te dell'assemblea regionale Pal
leschi si è astenuta. 

Negli ambienti del comitato 
regionale del PSI si sottolinea 
che il voto pone fine alle pole
miche delle settimane passate 

I programmi 
dell'EPT 

per l'Anno 
santo 

- I programmi dell Ente Pro
vinciale del Turismo per l'Anno 
Santo sono stati illustrati ieri 
dal presidente dell'ente. Trava-
glini. il quale ha ricordato gli 
stanziamenti della Regione (tre 
miliardi e mezzo) ed ha deli
neato i punti più importanti di 
attività. Assumono rilievo in 
questo quadro, le opere sociali, 
destinate ad avere carattere 
permanente. Sono previsti due 
teatri popolari, polivalenti (cioè 
utilizzabili per spettacoli, o co
me palestre), ciascuno della ca
pienza di 1600 posti. Non è stata 
tuttavia precisata l'ubicazione. 
né sono stati chiariti i tempi di 
realizzazione. 

Altri punti riguardano l'assi
stenza (sarà tra l'altro creato 
un centro assistenza ed infor
mazioni su scala regionale): le 
pubblicazioni: la segnaletica; i 
video indicatori (che dovrebbe
ro permettere una più facile in
dividuazione dei principali mo
numenti): un calendario di ma
nifestazioni ancora da fissare 
che valorizzerà soprattutto i ps-
riodi di bassa stagione. L'EPT 
si prepone anche di stimolare 
inoltre Io sviluppo del camping 
e degli ostelli della gioventù. 

Il presidente Travaglili ha 
anche accennato al calo del mo 
vimento turistico ricordando i 
dati già noti. Nei primi otto me
si dì quest'anno la caduta è 
stata di 143.000 arrivi e di 110 
mila presenze in meno. 

Ha. Si tratta di • una delibera 
nella sostanza iion negativa, er 
fetto del grande movimento po
polare di lotta, ma ambigua, poi
ché non ancora organicamente 
collegata al piano di emergenza 
per la casa, per 1 si evi/i e le 
grandi opeie pubbliche, e al te 
ma drammatico della ripresa 
edilizia e della ripresa economi
ca, sul quale il Comune —- d'in
tesa con la Regione e la Pro
vincia — deve aprire una ver
tenza generale con il governo. 

Con questo giudizio il com
pagno Luigi Petioselli ha mo
tivato l'astensione del PCI al 
programma adottato dalla giun
ta capitolina, sottolineando la 
necessità di una azione di con
trollo, di uno sviluppo ulteriore 
della iniziativa politica di lotta, 
e di un Natale di solidarietà 
attiva 

La drammatica situazione del
la casa — ha detto Petioselli 
— conferma il giudizio dei co
munisti sulle gravi responsa
bilità storiche dei ceti e dei 
gruppi dominanti, collegati alla 
rendita fondiaria e alla specu
lazione, i quali hanno accom
pagnato la loro rapina — con 
la complicità e l'iner/ia delle 
giunte capitoline — con un 
aperto sabotaggio dell'cdili/ia 
economica e popolare. 
- Questo giudizio mette ancora 
una volta in evidenza la cen
tralità del tema dell'edilizia 
economica e popolare; ma ciò 
non esclude che sulla « 167 », 
e in attuazione della « 865 », ol
tre agli enti pubblici e alla 
cooperazione possano s\ olgere 
un ruolo le forze imprendito
riali non legate alla specula
zione e alla rendita fondiaria. 
e non prigioniere di una pra
tica di privilegio che la città 
ormai respinge e che non ha 
più avvenire. 

Dopo avere affermato che i 
comunisti annettono molta im
portanza alle proposte program
matiche annunciate dal PSI in 
rapporto al bilancio, e dopo 
avere sottolineato l'importanza 
che anche i repubblicani si pro
nuncino sul tipo di bilancio e 
sulle prospettive per cui lavo
rano. il compagno Petroselli ha 
ribadito il giudizio del PCI sul 
monocolore Darida. L'attuale 
giunta va messa alla prova. 
battuta e superata, in un mo
mento nel quale è sempre più 
evidente che l'alternativa ad un 
ulteriore aggravamento della 
situazione è un netto passo 
avanti sulla via di nuove in
tese democratiche. 

Muovendo da questo giudizio 
i comunisti considerano nuove 
elezioni comunali — qualora a 
questa soluzione si dovesse an
dare — una occasione per fare 
avanzare una prospettiva di 
svolta democratica. Si pene pe
rò contemporaneamente il pro
blema se l'acutezza dello scon
tro politico sulle prospettive si 
debba necessariamente accom
pagnare al prevalere degli egoi
smi elettoralistici e di parte. La 
nostra risnosta è « no ». » 

Tanto più lo scontro è acuto. 
tanto più riteniamo che su al
cune grandi questioni di inte
resse cittadino e nazionale (la 
convivenza civile e democratica 
anche in vista dell'Anno Santo. 
il piano di emergenza e la ri
presa edilizia. • la ripresa eco
nomica) e sulla stessa eventua
le grave soluzione commissa
riale — con la conseguente cam
pagna elettorale anticipata — 
si possono avere tra le forze 
politiche democratiche, anche 
Testardo fermo e diverso il di
scorso sulle responsabilità e le 
prospettive politiche, momenti 
di convergenza e di intesa. A 
questa ispirazione di fondo — 
ha concluso Petroselli — che è 
una delle caratteristiche della 
nostra netta opposizione alla 
giunta monocolore, il PCI ade
guerà la sua condotta, la sua 
iniziativa unitaria, in primo luo
go verso il PSI. per difendere 
l'interesse immediato delle 
grandi masse popolari e lavo
ratrici. e per l'avvenire della 
città. 

Nel dibattito deHa delibera so
no intervenuti i consiglieri Ca
bra s (DC).. Pala (PSDD e D'A
gostini. che ha motivato il voto 
di astensione del PSI. 

L'assemblea di ieri all'Autovox cui hanno preso parte, tra g l i a l tr i , Petroselli ( P C I ) , Cicchino (PS I ) , Saporito (DC) e 
Canullo ( C G I L - C I S L - U I L ) 

Ad una svolfa il « giallo » di Latina 

Sarà processato con 
moglie e figlia 

il generale dei VV.FF. 
La vittima fu uccisa a colpi di ferro da stiro e il suo 
corpo trafitto a coltellate • Le donne sono sfate rinviate 
a giudizio per omicidio preterintenzionale — D'Am
brosio è stato invece accusato di vilipendio di cadavere 

Per 11 fosco delitto di quat
tro anni fa a Latina — l'ucci
sione -di Andreina • Calzati, 
massacrata a colpi di ferro 
da stiro in testa il 24 aprile 
del 1971 — saranno processati 
il generale dei vigili del fuo
co Gelsomino D'Ambrosio, la 
moglie Cecilia e la figlia Lo
redana. Il giudice istruttore 
Domenico Colaiuta, infatti, 
lia imputato di omicidio pre
terintenzionale e di frode 
processuale la moglie e la 
figlia del generale, il quale è 
stato invece rinviato a giu
dizio soltanto per vilipendio 
di cadavere. Il magistrato ha 
preso Ieri questo provvedi
mento esprimendo un parere 
diverso da quello del pubbli
co ministero — il sostituto 
procuratore della Repubblica 

Lavoratori e forze democratiche contro gli attacchi all'occupazione 

Affollata assemblea all'Autovox 
Hanno partecipato dirigenti del PCI, PSI, della DC e delle organizzazioni sindacali - Nella fabbrica 1700 dipen
denti sono a cassa integrazione dal mese di settembre - Minaccia di smobilitazione alla SIREM - Lunedì incontro 
alla Maccarese - Si intensifica la lotta nelle fabbriche del legno - Sciopero nei centri di formazione professionale 

Contro la cassa integra/ione 
e l'attacco all'occupazione e ai 
salari i duemila lavoratori del-
l'Auto\o\. la grande fabbrica 
metalmeccanica del gruppo mul
tinazionale Motorola che pro
duce materiale elettronico, han
no scioperato ieri per tuttrf la 
giornata e hanno dato vita a 
uria assemblea aperta con le for
ze politiche democratiche. Alla 
riunione, che si è svolta nel'a 
sala mensa dello stabilimento 
sulla Salaria, hanno partecipa
to i compagni Petroselli e Fa- < 
lomi del PCI. Cicchino e Scuc
chia del PSI. Saporito della DC. 
Canullo per la Federazione pro
vinciale CGIL-CISL-UIL. Mat
tina della segreteria dell'FLM 
nazionale e i rappresentanti dei 
consigli sindacali di molte azien
de come la Fatine. la Selenia. 
la Fiat, la Solvay. l'Orni la 
Vo\son e il centro ricerche ae
rospaziali. 

Nei numerosi interventi dei 
lavoratori e dei rannresentanti 

Domani 
a S. Basilio 

manifestazione 
con Bufalini 

- Domani alle ore 10 al ci
nema Reno di San - Basilio, 
si svolgerà una manifesta
zione — organizzata dalla 
zona est del PCI, dalla se
zione e dalla FGCl — sui 
temi dell'attuale situazione 
politica. All'iniziativa inter
verranno il compagno Paolo 
Bufalini, della segreteria na
zionale del PCI, ed il com
pagno Gianni Borgna, se
gretario della, federazione 
giovanile comunista romana. 

Alla manifestazione parte
ciperanno il cantautore Er
nesto Bassignano e l'attore 
Paolo Modugno. ' 

Convegno --.-_" 
al S. Filippo Neri 

con Trezzini . 
O991 alle ore 15,30, nella 

sala «Iella biblioteca dell'ospe
dale San Filippo Neri, si svol
gerà un convegno, organizzato 
dal PCI, sul tema: « Per una 
assistenza ospedaliera adeguata 
ai bisogni della cittì; per la ri
forma sanitaria ». La discus
sione sarà introdotta dal com
pagno dott. Giorgio D'Andrea. 
I lavori saranno conclusi dal 
compagno Siro Trenini, della 
segreteria della federazione co
munista romana. 

/ 

lo sfrultamento dell'area era stato concesso ad una società privata 

Per una cava su terreni archeologici 
citato in giudizio il Pio Istituto 

Lo scempio venne denunciato dal Fondo mondiale per la natura 
Una zona archeologica di in

teresse scientifico per la pre
senza di resti fossili unici nel 
loro genere è stata sfruttata 
•e r 2 anni da una società che vi 
ha aperto una cava di pietra 
calcarea. II terreno è di pro
prietà del Pio Istituto «Santo 
Spìrito» che Io ha affittato a 
110 lire per ogni metro cjbo 
di materiale estratto, alla Com 
pflgnia Italiana Granulati. II 
contratto è stato sottoscritto no 
nostantc che su tutta La zona 
(che si estende intorno a l un 
paese vicino Roma. Pah-loro! 
esista da venti anni un unco'o 
della Sovrintendenza alle antichi 
t i e belle arti. 

La vicenda è venuta olla lu
ce su denuncia del WWF (Fon 
do mondiale - per la natura) e 

una citazione in giudizio 
la stessa Compagnia Italia

na Granulati ha fatto notificare 
al Pio Istituto. Ora ponde. da
manti al tribunale civile, un pro
cesso attraverso il quale l'im
presa di estrazione chiede il pa
gamento della so-nma di oltre 
5 miliardi per danni subiti dal
la interruzione dell'attività à?l-
la cava. 

E" accaduto questo. Il I. mag 
gio 1971 il Pio Ist.tuto. attraver
so il suo e\ presidente. L'Elto-
re. aveva firmato un contratto 
con la CIG rappre untata dal 
geometra Raffaele Di Girolamo. 
Nella sostanza l'accordo preve
deva la concessione da parte del 
P.o Istituto dello sfrultamento 
del terreno sito in località < For 
naci » per ricavarne una cava 
di pietra ca'carea; la Compa
gnia Italiana Granulati si impe
gna a versare come corrispetti
vo la somma di HO lire per ogni 

metro cubo estratto. In ogni ca
so la società si impegnava a 
versare il corrispettivo come mi
nimo per 12.500 metri cubi, cioè 
qualcosa coma 1.300.000 lire al
l'anno. 

Cosi si è cominciato Io sban 
camento della zona e l'attività 
della cava. !a quale avrebbe di 
strutto tutti i reperti fossili che 
la pietra calcarea aveva conser
vato per millenni. 

Della cosa, l'anno successivo 
al contratto, si accorse il WWF 
clic denunc.ò alla Sovrintendcnza 
aile belle orti lo scempio con 
una nota datata 80 settembre 
1972. E la Sovrintendenza inter
venne facendo sospendere l'at
tività della cava e notlficando 
che il vincolo esisteva sin dal 
22 giugno del 1953 e che esso 
era stato regolarmente notificato 

al Pio Istituto. Di conseguenza 
quest'ultimo sapsva ' benissimo 
che la zona « Fornaci ». come 
tutto il resto del territorio in
torno a Pahdoro. non poteva 
essere toccata. Dell'esistenza de! 
vincolo pare fosse informata an
che la società privata che ha 
sottoscritto il contratto. La CIG 
(assistita dall'avvocato Giovan 
ni Graziani) si è tuttavia rivol
ta alla magistratura per chie
dere il pagamento di oltre 5 mi
liardi sostenendo che tale era il 
danno che aveva ricevuto in se
guito all'installazione di macchi
nari per l'escavazione. Nei gior
ni scorsi la causa è andata, co
me si dice in gergo, e a senten
za »: f.i attende di sapere come 
la magistratura giudicherà la 
scandalosa vicenda. 

P-0-

delle forze politiche è stato sot
tolineato come con la cassa in 
tegra/ione e i licenziamenti il 
padronato stia tentando di far 
pagare le proprie scelte e la 
propria politica fallimentare e 
miope ai lavoratori. 

La grave situa/ione alla Auto 
vo\. Fatine. Solvay e per altre 
abbriche remane è stata solle
vata ieri sera in consiglio coma-
naie dal compagno Gregorelti 
— che in macinata aveva par
tecipato aH'assemb'ea neMo sta-, 

.bilimento sulla Salaria. Il rap 
' presentante del PCI ha chiesto 
che il Comune assuma d'intesa 
con la Regione, iniziative ido-. 
nee a difendere l'occupazione. 

SIREM — Sono in agitazione 
i 57 lavoratori della Sirem. una 
fabbrica elettronica del settore 
aeronautico sulla Tiburtina. con
tro il tentativo padronale di 
trasferire entro i primi mesi 
del '75 lo stabilimento nella pro
vincia di Avezzano. Gli operai — 
che nei mesi scorsi sono stnti 
impegnati in una lunga e dif
ficile vertenza per respingere la 
minaccia di massicci licenzia
menti — hanno denunciato come 
il trasferimento, che non è ac
compagnato da ressuna seria 
proposta di ristrutturazione e 
potenziamento della azienda, non 
risolverebbe i problemi della 
Sirem e potrebbe nascondere 
tentativi di smobilitazione tota-
tentativi di smobilitazione 

MACCARESE — Lunedì alle 
15 nella grande azienda agrico
la delle partecipazioni statali si 
svolgerà un'assemblea aperta 
con la partecipazione delle fo--
ze politiche democratiche, défìe 
organizzazioni sindacali per sot
tolineare l'importanza che la 
vertenza di Maccarese riveste 
nella lotta più generale per il 
rilancio dell'agricoltura e la di
fesa dei prezzi. Anche il consi
glio regionale ha assicurato la 
sua partecipazione con una de-
legazione guidata dal presidente 
dell'assemblea. Palleschi. La fe-
derbraccianti nazionale, in un 
comunicato ha affermato che 
l'atteggiamento delle partecipa
zioni statali è estremamente ne
gativo in quanto non recepisce 
le richieste dei braccianti di 

- Maccarese che puntano a un 
potenziamento produttivo della 
azienda e a farle svolgere un 
ruolo pilota all'interno de*la re : 
gione. collegandosi ' anche ai 
piccoli e medi contadini. -

FORMAZIONE PROFESSIO
NALE — Per il diritto allo stu
dio e al lavoro hanno sciope
rato ieri eli studenti e gli in
segnanti dei centri di forma
zione professionale. Uh corteo è 
sfilato da S. Maria Maggiore al 
cinema Planetario, dove si è 
svolta un'assemblea, nel corso 
della quale sono stati precisati 
gli obiettivi della lotta: rapida 
approvazione della legge regio
nale sulla formazione profes
sionale. effettiva gratuità e ga
ranzia dello studio, sbocchi pro
fessionali. 

LEGNO — La decisione di in
tensificare la lotta per rispon
dere • adeeuata mente al duro 
attacco che il padronato sta 
portando avanti in questo set
tore è stata presa nel corso del
l'attivo svoltosi a'ia Camera del 
lavoro. Le proposte sulle quali 
orientare il movimento sono sta
te: sblocco del cedito seletti
vo e rilancio deTTcdilÌ7ìa eco
nomica e popolare: confronto 
con la Regione, utilizzazione 
delle scorte esistenti, garanzia 
del salario e dell'occupazione. 

DON BOSCO — I dipendenti 
delTa elmica Don Bosco, di pro-
wrietà di Rosario Vassallo, un 
finanziere il cui nome fu fatto 
a proposito dell'acouisto di una 
delle società di Sindona in sven
dita. sono costretti a effettua
re uno sciopero di 48 ore. da 
oggi fino a lunedi, per poter 
ottenere il pagamento deeli sti
pendi e della tredicesima. An
cora deve essere corrisposta, in
fatti. la mensilità di novembre. 

TEXAS — Totale sciopero di 
due ore ieri nella fabbrica Hi 
Rieti, di proprietà di una mul
tinazionale americana. T l.?00 
lavoratori sono in lotta per re
spingere la cassa integrazione 
annunciata dall'azienda chimi
ca. Nel corso dello sciopero gli 
operai in corteo sono andati nri 
nucleo industriale dove i corni
gli di fabbrica degli stabili. 
menti della zona hanno assicu
rato la loro Adesione alla lotta. 

Continuano 
a Trionfale 
le giornate 
sulla donna 

Si è svolto ieri nella sezio
ne Trionfale, in via Matteo 
Giannone. il primo di tre di
battiti dedicati alla questione 
femminile, che si conclude
ranno domani. La discussione 
è s tate introdotta dalla com
pagna Giglia Tedesco, del co
mitato centrale. 
• L'iniziativa continuerà oggi 
con un dibattito con la com
pagna Franca Prisco, della 
segreteria della Federazione 
romana sul tenia « La donna 
nel mondo del lavoro e la sua 
partecipazione alle battaglie 
del movimento operaio ». 

Domani alle 9,30, la compa
gna Adriana Seroni, della Di
rezione del PCI, introdurrà la 
discussione sul seguente argo 
mento: «Dopo la vittoria del 
referendum, la donna e le 
battaglie per i diritti civili, 
per un nuovo diritto di fami 
glia, per una maternità con 
sapevole ». 

Un neofascista 
arrestato per 
l'aggressione 

davanti all'ISTAT 
L'attivista missino Mario 

Fedi è stato arrestato su man
dato di cattura del pretore 
Gianfranco Amendola, con la 
accusa di detenzione e porto 
di armi improprie, minacce 
gravi, tentativo di aggressio
ne. e false dichiarazioni sulla 
propria situazione personale 
sotto il profilo panale. Questi 
ultima imputaz'one è stata 
contestata a Fedi perchè, pur 
essendo pregiudicato, ha di
chiarato al magistrato di esse
re incensurato. Per i primi 
due reati il giudice ha anche 
incriminato, ma a piede libero 
perchè minorenni, Roberto 
Cittadini e Walter Negrini. 

I reati contestati a Fedi e 
agli altri due missini si rife
riscono all'aggressione com
piuta sabato scorso in viale 
Liegi davanti all'istituto di 
Statistica contro alcuni com
pagni che avevano impedito 
che venissero staccati dei ma
nifesti antifascisti. 

Rapina da 
150 milioni 

in una banca 
ai Parioli 

' Rapina da 150 milioni ieri 
in una banca ai Parioli e al
tri tre « colpi » in città per 
un bottino complessivo di ol
tre 160 milioni. 

A piazza Cuba, nell'agenzia 
della Banca d'America e 
d'Italia i banditi sono entra
ti sparando in aria a scopo in
timidatorio. Uno di loro ha 
poi scavalcato il bancone e. 
sotto la minaccia delle armi, 
ha costretto un impiegato a 
farsi consegnare il denaro, 
tutto in contanti. I rapina
tori sono quindi fuggiti a bor
do di una moto di grossa ci
lindrata. lasciata fuori con il 
motore acceso. 
con a bordo quattro rapinato-

A Centocelle, una « Giulia » 
ri, ha tamponato un'«Alfet-
ta » di tre dipendenti di una 
società per istallazioni telefo
niche, che avevano appena ri
tirato oltre 20 milioni da una 
banca sulla via Prenestina. 

I retroscena dell'iniziativa di un giudice istruttore 

Speculazione missina su avvisi 
di reato a 3 funzionari di PS 

Il dottor Alibrandi, noto per le sue simpatie di destra, ha rie
sumato procedimenti relativi ad episodi accaduti davanti a sezioni 
del MSI - Perquisiti ieri i locali di un gruppetto extraparlamentare 

Gli avvisi ' di procedimento 
spiccati nei confronti di tre 
funzionari di polizia (Improta 
capo dell'ufficio politico della 
questura. Noce, del nucleo anti
terrorismo e Luongo. dirigen
te del commissariato Monte-
verde) traggono origine da 
una vicenda giudiziaria che 
presenta retroscena molto gra 
vi che devono essere imme
diatamente chiariti. 

I fatti sono questi. Un sosti 
tuto procuratore, il dottor San
tacroce, aveva mandato all'uf
ficio istruzione un processo 
chiedendone l'archiviazione per
chè gli autori erano rimasti 
ignoti. Si trattava a quanto 
sembra di un * proced.mento 
per un attacco ad una sezione 
missina. All'ufficio istruzione. 
come accade da un pò" di 
tempo, da quando i processi 
li assegna il dottor Cudillo (il 
magistrato che ha rinviato a 
giudizio Valpreda per le bombe 
di Milano) il fascicolo è stato 
passato al dottor Alibrandi. noto 
per le sue simpatie di destra. 
il quale ha cominciato gli ac 
certamenti incriminando i fun 
zlonari di PS che a suo giù 
dizio non ' avrebbero fatto il 
loro dovere. Il giudice istrut
tore ha. inoltre, riaperto una 
serie di inchieste che da 
tempo erano state archiviate: 
la tesi di Alibrandi è che tutte 
si sarebbero chiuse senza ri
sultati concreti perche miai 
cuno avrebbe tramato per l'in 
sabbiamento. Ma. guarda ca 
so, i processi ripescati sono 
quelli che riguardano episodi 
accaduti davanti a sezioni mis 
sine. mentre sono state lasciate 
da parte le numerose aggres
sioni a giovani democratici o 
a sedi di partiti e organizza
zioni di sinistra, tuttora im
punite. > 

r I fascisti ringalluzziti da 
questa vicenda hanno comin
ciato a blaterare di magistrati 

della - Procura che dovrebbero 
essere incriminati, di uffici che 
non funzionano. L'obicttivo è 
chiaro: intorbidare le acque 
propr.o nel momento in cui le 
responsabilità missine per epi 
sodi gravissimi della strategia 
della tensione vengono alla luce. 

Negli ambienti giudiziari si 
dice che il magistrato inqui 
rente abbia indirizzato le in
dagini verso gruppi extrapar
lamentari ordinando anche del
le perquisizioni. Ieri è stata per
quisita da agenti dell'ufficio 

polìtico della questura il locale 
del € collettivo Donna Olimpia ». 
Cosa in concreto il dottor Ali-
brandi abbia in mano non Io 
sappiamo, ma una cosa deve 
essere certa: le inchieste de
vono essere e tutte » portate a 
termine con serietà e corret
tezza. Attendiamo, perciò, di 
vedere se finalmente si trove
ranno gli squadristi che 'aggre
discono gli studenti davanti al
le scuole, e gli autori di cri
minali attentati, ancora in li
bera circolazione. 

(vita di partito ) 
COMIZIO — VILLA GORDIA

NI: ore 17,30 sulla sii. poi. (Vc-
terc). 

ASSEMBLEE — ARA NOVA: 
ore 19 (Bozzetto); PASSOSCURO: 
ore 16 Attivo sulla sii. poi. (Mu
t i l ino); VILLAGGIO BREOA: ore 
16 sulla sit. poi. (Cenci); TORRE 
MAURA: ore 17 sul difillo di la-
miglia (Aida Tiso); COLONNA: 
ore 19 sulla sit. poi. (D. Marini); 
COLLE PIZZUTO (Frascati): ore 
1 t incontro popolare (Marciano); 
PALESTRINA: ore 18,30 sol C C 
(Fioritilo). "" 

CCDD. — TIBURTINA-CRAM-
SCI: ore 18,30 sul C C ; MONTE 
SACRO: ore 18,30 sul CC. (Spe
ranza); CINECITTÀ': ore 17 segre-
terìa (Vitale); LAURENTINA: ore 
18.30; CHE GUEVARA: ore 18.30; 
ZAGAROLO: ore 18,30 (Pinci). 

UNIVERSITARIA — IN FEDE-
RAZIONE: alle ore 17 continua la 
riunione del CD. e dei probiviri 
allargata ai dirisenti di cellula. 

CELLULE AZIENDALI — PI
RELLI-TIVOLI: ore 15 a TIVOLI 
•ss . (Fatemi); MAC OUEEN: ore 
17 a NETTUNO Ass. delle lavora
trici della fabbrica (Corradi). 

CORSO TOGLIATTI ZONA SUD 
— A SAN GIOVANNI: ore 18,30 
dibattito I • Il («Ione (I. Evan- il 
• • lUt i ) . ! 

CORSO DI STORIA DEL P.C.I. 
— « L I O MONTI: ore 18 diate»-' 

*• I 
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sione sa « La lotta al centrìsmo » 
(Barletta). 

ZONE — < SUD > • Alle ore IO 
in Federazione Segreteria dì Zo
na (Vitale); « TIVOLI > a SUBÌ A 
CO alle ore 19 Att. di Manda
mento (Micucci); a VICOVARO 
ore 19 Att. di Mandamento (Pi; 
centini); a TIVOLI ore 18 CD. 
e Gruppo Consiliare (Maderchi); 
a SAMBUCI ore 19 Att. Manda
mento Empolitana .(Pozzilli). 

LATINA — E' convocato per 
oggi, «He 16, il CF. di Latina 
con all'ordine del giorno: « Pre
parazione della Campagna con
gressuale ». Presieder* il compa
gno Paolo Ciofi, segreta! io regio
nale e membro del C C 

RIETI — E' convocato per do
mani. alle 9. il CF. di Rieti, mi 
parteciperanno il compagno Caccìa-
pooti della C C C e il compagno 
Mario Mancini della segreteria re
gionale. 

F.C.C.I. — PIETRALATA: ora 
17,30 Attivo Circoscrizione Tibur
tina F.C.CI. Organi di massa (Sil
vestri - Micucci) • CASALBERTO-
NE: ore 16 Assemblea Ricostituzio
ne Circolo - GARBATELLA: ore 17 
Congresso (Mele) - PALESTRINA: 
ora 16,30 Attivo (Papero) - CA-
STELVERDE: ore 15 Festa del Tes
seramento (Pompei) - ALBANO: 
•re 17,30 Attivo F.C.CI. sulla at
tuazione politica (Piccareta). 

Alfredo Sant'Angelo — che 
aveva chiesto il prosciogli
mento in istruttoria del 
D'Ambrosio per non aver coni

li generale D'Ambrosio (che 
nel 1971 era comandante del 
corpo dei vigili del fuoco di 
Latina) è stato scarcerato es
sendo decaduti i termini dell» 
carcerazione preventiva pre
visti per il reato contestato
gli; la moglie e la figlia, in
vece, che erano state arresta
te insieme a lui nell'aprile 
scorso, data la maggiore gra
vità del reato dovranno rima
nere in carcere. 

La vittima dell'omicidio, 
che era moglie di Walter Cal
zati, funzionario della FIAT, 
fu trovata con la gola squar
ciata nel suo appartamento, 
adiacente a quello del gene
rale D'Ambrosio. Quando la 
polizia giunse sul posto trovò 
ogni cosa riordinata, e so
prattutto non trovò alcuna 
traccia di sangue poiché la 
casa era stata ripulita dalla 
moglie del generale. «L'ec
cessivo zelo di una vicina di 
casa » si pensò in un primo 
momento, ma in seguito ci si 
rese conto che quella non era 
l'unica stranezza. La vittima, 
infatti, era s tata trasportata, 
all'ospedale con un'autoam
bulanza dei vigili del fuoco: 
«Ci avete portato il corpo di 
una donna morta da tre ore » 
disse lo stesso medico del 
pronto soccorso. 

Malgrado queste circostan
ze, che erano veri e propri 
indizi a carico dei D'Ambro
sio, ci vollero diversi anni 
prima che fosse aperta un'in
chiesta a carico del generale 
e della sua famiglia. Il com
missario di polizia Cascella e 
il capitano dei carabinieri Iz-
zo furono trasferiti pochi 
giorni dopo avere imboccato 
rinvio a giudizio dei tre — 
la pista che ha portato al rin
vio a giudizio dei tre. Fu 11 
giudice istruttore Colaiuti. ad 
approfondire le indagini par
tendo dalle preziose testimo
nianze di due donne che la
voravano in un bar sottostan
te l'appartamento dei D'Am
brosio. 

Il magistrato, infatti, accer
tò che all'ora del delitto era
no stati uditi strani tonfi sul 
pavimento della casa del gè- f 
nerale, anziché su quello del
l 'appartamento della vittima. 
L'ipotesi di u n . omicidio a 
scopo di rapina • (seguita In 
un primo momento) venne, 
quindi, a cadere, e con una 
serie di accertamenti il giu
dice arrivò alla conclusione 
che Andreina Calzati fu uc
cisa proprio in casa della fa
miglia D'Ambrosio. 

Secondo la ricostruzione 
del magistrato il delitto fu 
compiuto dalia moglie e dalla 
figlia del generale non volon
tariamente, ma accidental
mente al termine di una vio
lenta lite scoppiata per vec
chi rancori. L'ex comandante 
dei vigili del fuoco, poi, rien
trando in casa e apprenden
do il fatto avrebbe provvedu
to a predisporre ogni cosa 
per sviare le indagini sull'ipo
tesi della rapina. Il cadavere 
della donna — morta in se
guito a violenti colpi di fer
ro da stiro sulla testa — fu 
trasportato nella sua abita
zione, e fu poi trafitto alla 
gola con un coltello da cucina 
per nascondere le tracce (ec
chimosi, unghiate, ecc.) di 
una violenta colluttazione. Da 
qui l'accusa mossa al genera
le D'Ambrosio di vilipendio di 
cadavere. 

Con la sentenza di rinvio a 
giudizio depositata ieri dal 
giudice Colaiuta, ' però, l'in
s ta sul fosco delitto ha com
piuto soltanto un giro di boa. 
In sede processuale, infatti, 
la corte giudicante dovrà sta
bilire la fondatezza di tutte 
le accuse mosse al generale 
Gelsomino D'Ambrosio e alla 
sua famiglia. E in seguito, se 
queste accuse risultassero tut
te fondate, dovrà essere fatta 
piena luce sulle alterne vicen
de che hanno impedito che la 
magistratura giungesse quat
tro anni fa alle conclusioni 
cui si è giunti ora. Le impu
tazioni, infatti, si basano su 
alcune prove che — se è stato 
possibile raccogliere ora con 
maggiore facilità potevano 
essere raccolte subito dopo il 
delitto. 

Per portare a termine la sua 
inchiesta .infatti, il giudice 
Colaiuta, che è stato trasfe
rito ora ad altro incarico, nel
la primavera scorsa ordinò la 
riesumazione del cadavere 
della vittima, e di quello del
la madre dello stesso generale 
D'Ambrosio, morta qualche 
tempo prima del delitto. 

La riesumazione del corpo 
della madre di D'Ambrosio fu 
invece ordinata poiché in un 
primo momento erano stati 
avanzati dei dubbi sulla cau
sa della sua morte. Si sospet
tava, infatti, che la Calzati 
era stata uccisa perchè non 
rivelasse :1 presunto omicidio 
della madre del generale. Que
st'ultima ipotesi, tuttavia, a 
quanto risulta, sarebbe stata 
scartata. 

Grave lutto 
del compagno Santoro 
Si è spenta ieri, a 83 anni. 

la compagna Adelina Grillo. 
macere del compagno Salvatore 
Santoro nostro compagne di la
voro. I funerali avranno luogo 
o?gi. alle ore 15. partendo dal
la camera mortuaria dell'ospe
dale Nuova Regina Margherita 
di via'e Trastevere. 

Ai figli Antonio, Giuseppina, 
Luisa. Maria. Angelina e parti
colarmente al carissimo compa
gno Salvatore giungano in que
sto momento le commosse con
doglianze di tutti i 
ridl'UNITA*. 
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